

11 septembre 2020 | Manifestation devant l'ambassade togolaise à Berlin

Déclaration par David Dosseh, chargé de la communication du „Front Citoyen Togo Debout“. La manifestation est soutenue par Afrique-Europe-Interact

“L'Afrique a besoin d'institutions fortes”. Cette phrase de Barack Obama prononcée au Ghana en 2009 revêt tout son sens dans le contexte du Togo. En effet dans notre pays, la faiblesse des institutions qui sont inféodées au pouvoir exécutif ne permet pas une gouvernance démocratique au service du peuple et du développement.

En effet, depuis la crise de 2017 et l'intervention malheureuse de la CEDEAO qui a surtout soutenu le président Faure Gnassingbé, le régime s'est renforcé davantage :

15 février 2020 | Environ 200 personnes manifestent à Heidelberg pour la démocratie et la justice au Togo

Le samedi 15 février, quelque 200 personnes se sont rassemblées à Heidelberg pour manifester pour la démocratie et la justice au Togo et contre la menace du quatrième mandat de Faure Gnassingbé. Afrique Europe Interact avait également lancé un appel pour participer à la manifestation et était présent à Heidelberg avec deux camarades de lutte et une bannière très remarquée montrant les victimes de la répression brutale du mouvement de protestation en 2017.

Outre les groupes de la diaspora togolaise “Diaspora Togolaise Allemagne” (DTA) et “Comité pour la Démocratie et le Développement en Afrique” (CDDA), d'autres groupes ont également participé à la manifestation, notamment les co-organisateurs de la manifestation “Aktion Bleiberecht Freiburg”. Ce n'est pas un hasard que la manifestation ait eu lieu à Heidelberg, car elle était également dirigée contre la multinationale HeidelbergCement, active au Togo depuis les années 1980 et qui a entretenu et entretient toujours des relations très étroites avec le régime de Gnassingbé.